
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’ancien coach de l’USCC en R1 a rebondi aussi sec du côté du HFC son Club de cœur et formateur à la tête des U13. 

Un nouveau défi idéal pour se ressourcer 

Pourquoi un retour aussi rapide sur un banc ? 

J’avais besoin de ça. Du contact avec les joueurs, de l’odeur des vestiaires, de l’adrénaline du match. Toutes ces petites 

choses qui font le quotidien d’un coach. Les six premiers mois avaient été difficiles à l’US Carqueiranne-La Crau en R1 et 

je voulais retrouver un climat plus apaisé. 

Les U13 du HFC c’était parfait ? 

Exactement car je vais fonctionner en binôme avec un ami de longue date comme Dalil Smaïni. De plus, le HFC est mon 

Club formateur. Je connais tout le monde et il n’y a que des gens que j’apprécie. Lorsque nous avons discuté, je n’ai pas 

hésité longtemps.   

Les premiers pas ? 

Excellents car l’équipe a remporté un tournoi à Draguignan. Voir les sourires sur les visages et la petite lueur dans leurs 

yeux m’a fait un bien fou. Et puis quand on arrive dans un groupe c’est mieux de gagner pour crédibiliser le discours et 

les conseils.  

A.D. 

HYERES FC  

Ludovic Martini : « C’est un retour 

aux sources » 


